

„Schenken wir Hunden hoffnungsvolle Stunden“

lautete unsere Motte der letzten drei Monate. Wir, eine Projektgruppe des zweiten Aufbaulehrgangs, der **Vienna Business School**, sammelten im Rahmen eines sozialen Projektes Spenden für die Tierschutzorganisation Animal Care Austria. Da meine Mutter bereits im Sommer die beiden Hündinnen Babo und Lusy adoptiert hatte, habe ich Kontakt mit Animal Care Austria aufgenommen, um die Betreuerin Claudia Böhm sowie Carol Byers von unserem Projekt zu begeistern. Nach einem Treffen mit Carol Byers sowie einer Besprechung mit der Direktorin konnten wir das Projekt nun endlich in Gange setzen.

Zu Beginn mussten wir die notwendigen Materialien für die Klassenauftritte sowie den Elternsprechtag beschaffen. Dazu hat uns Carol ein Roll-Up, zwei Kalender sowie Animal Care Austria Flyers zu Verfügung gestellt. Die Medientechnikerin Michelle Markmeier hat uns zusätzlich ein nettes Plakat entworfen, welches wir in der Schule aufgehängt haben. Teamkollege Stefan Bitt hat fleißig Emails an die Schüler verschickt, um noch mehr Aufmerksamkeit zu erreichen. Währenddessen arbeiteten wir an unserem **Projektbuch**. Nachdem wir eine Klassenliste organisiert hatten, **haben wir die Schüler in Ihren Klassen besucht**. Dabei war das ganze Team beteiligt. Teamleiter Dominik Hartung hat mit einer mitreißenden Geschichte über den Hund Martin die Rede eingeleitet. Unterstützt hat ihm dabei Kollege Hans Gössinger. Alexander Bobek und Karin Fleischhacker haben mit dem Animal Care Austria Kalender und einem Stoffhund für Humor und Action gesorgt. Fast alle Schüler beteiligten sich an der Spende: von einigen Cent bis zu zwanziger Scheinen – jede Hilfe zählte!

Der Klassenbesuch war ein großer Schritt im Projekt und mit mehr als zweihundert Euro auch ein großer Erfolg für uns. Anschließend haben wir eine **Lautsprecherdurchsage** gemacht, um die Schüler an unseren zweiten

Auftritt am **Elternsprechtag** zu erinnern. Mitte Dezember am Abend beteiligten sich Kollegin Karin und ich aktiv am Elternsprechtag. Dabei haben wir Kekse und Kuchen gebacken und diese gegen Spenden der Eltern und Lehrer zu verkaufen. Dazu haben wir eine Bilderdiashow auf einem Tablet laufen lassen. Nach dem Auftritt arbeiteten wir bis Mitte Jänner gemeinsam an unserem Projektbuch. Mit der Spendenübergabe von 300 € und einigen Leinen und Spielzeug war unser Projekt leider schon zu Ende.

Im Großen und Ganzen hat uns das Projekt sehr viel Spaß bereitet und wir konnten sehr viel dazulernen. Auch unsere Lehrer waren sehr begeistert von unserem Engagement bei den Klassenbesuchen und dem Elternsprechtag. Wir bedanken uns herzlich bei Animal Care Austria und Carol Byers als Projektauftraggeber.

Mit lieben Grüßen

im Namen des ganzen Teams

Michelle W.

Teammitglieder: Michelle W., Dominik Hartung, Stefan Bitt, Karin Fleischhacker, Alexander Bobek und Hans Gösinger

Schule: Vienna Business School Schönborngasse, Projektbetreuerin: Frau Mag. Regina Heidehofer